

Dépêches

[AFP 01:19 Chute d'une passerelle : un employé du port de Cherbourg disparu, un blessé](#)  
[Accueil](#) > [Var](#) - [Dernière minute](#) - [Brignoles](#)

Voté3

## Carrière à Mazaugues: les opposants conservent un espoir

Publié le mercredi 01 décembre 2010 à 07H01

A+ A-   partager >



En dépit du froid et de la pluie, des dizaines d'habitants du centre Var et particulièrement de Mazaugues ont effectué le déplacement à Toulon pour crier haut et fort leur opposition à l'implantation d'une carrière. BOUTRIA LUC

«Franchement, les dossiers d'extension de la carrière de Fréjus et la création d'une même infrastructure à Tourtour ont fait l'unanimité. En revanche, celui du groupe Audemard à Mazaugues était loin d'être aussi solide ». Cet avis d'un membre de la commission des carrières, qui s'est tenue hier après-midi, reflète parfaitement l'indécision qui a régné au cinquième étage du bâtiment préfectoral. Le projet de carrière de granulats du groupe Audemard a été approuvé d'une courte tête (six voix pour, cinq contre et deux abstentions). Ce qui ne facilitera certainement pas la tâche de Paul Mourier, le préfet, au moment de prendre la décision finale.

### Économie ou protection de la nature

« Il est certain que ce dossier est très confus et que le secrétaire général de la préfecture s'abstienne est un signe » souligne François Cavallier, le représentant du conseil général qui s'est opposé au projet tout comme Ange Musso, maire du Revest et vice-président de Toulon Provence Méditerranée, Régis Dufresne maire de Cabasse et Denis Lavigogne le premier

magistrat de Mazaugues. Ce dernier ne cachait pas, d'ailleurs, sa satisfaction. « *Notre défense a été prise très au sérieux et a suscité le débat. Notre intervention devait durer quinze minutes, nous sommes restés deux heures et la projection du film de Robert Durand de l'association Environnement Méditerranée a permis d'enlever certaines interrogations* ». Pour sa part, le représentant du groupe Audemard a fait valoir l'importance d'extraire 400 000 tonnes de granulats en 20 ans. L'ingénieur a mis en exergue le système de protection au-dessus de toutes les règles et les différents bassins de décantation. Mais à l'image d'Ange Musso, les élus n'ont pas été convaincus.

« *Il faut bien être conscient que cette carrière se situerait sur la plus grande réserve d'eau de l'agglomération toulonnaise. Selon moi, il serait préférable de protéger les 7 millions de mètres cubes d'eau qui se trouvent sur un site dont je ne suis pas certain de la stabilité, bien au contraire* ». Afin de défendre la cause des opposants au projet, Ange Musso présente un second argument. « *Des études ont prouvé que ces sites sont très fragiles de par les galeries creusées lors de l'exploitation minière. Comment pouvons-nous envisager des explosions, des convois de camions. Nous mettrons en danger les travailleurs, mais aussi les populations environnantes victimes potentielles d'une immense pollution* ». La balle est désormais dans le camp du préfet. Paul Mourier se doute que l'opposition ne baissera pas les bras face à un important groupe industriel. « *Dans un dossier tel que celui-ci, il serait souhaitable que la position des élus soit enfin prise en compte* » conclut Ange Musso.

Article vu 50 fois

Alain Revello (arevello@varmatin.com)